## Vila-real creará una concejalía para reforzar su liderazgo en innovación

El departamento aunará en el Vivero de Empresas El consistorio todas las áreas relacionadas y la cátedra de la UJI para formar a

El consistorio recibe una subvención de 45.600 € para formar a funcionarios y técnicos municipales

JOSEP CARDA jcarda@epmediterraneo.com VILA-REAL

l Vivero de Empresas II se convertirá en la sede central de la Concejalía de Ciencia e Innovación a la que pretende dar forma el alcalde de Vila-real, José Benlloch, antes de finalizar el año. De esta manera, el espacio dependiente de la Cámara de Comercio acogerá los diferentes entes que se crearán en la ciudad, como el Consell Local de la Innovació, la oficina de internacionalización o la Agencia de Innovación, a la vez que también se trasladará allí la cátedra de la UII.

Así lo traslada a **Mediterráneo** el munícipe vila-realense, quien destaca la apuesta del consistorio que preside por fomentar políticas que repercutan en afianzar el liderazgo de la ciudad en materia de innovación y trasladar sus efectos a la iniciativa privada, en el sentido de impulsar la reconversión de empresas existentes o la implantación de otras especializadas en investigación.

Y es que uno de los objetivos que se marca Benlloch a corto y medio plazo es dejar al Ayuntamiento en condiciones para licitar contratos públicos de innovación, un nuevo mecanismo que contempla la Ley de Contratos del 2017 y que «consiste en adjudicar procesos de investigación, experimentación y fabricación de herramentación y fabricación de herra-



La Concejalía de Ciencia e Innovación estará, con todas las áreas y entes que abarque, en el Vivero de Empresas.

mientas que en la actualidad no existen en el mercado y que pueden facilitar la prestación de servicios a la ciudadanía», explica.

FORMACIÓN // Para ello, el primer edil incide en la necesidad de formar a personal municipal en la elaboración de este tipo de licitaciones, con el valor añadido de convertir a Vila-real en un living lab para experimentar nuevos pro-

ductos elaborados por mercanti-

les radicadas en la ciudad.
En este sentido, la Agencia Valenciana de la Innovación (AVI) ha concedido una subvención de 45.600 euros al municipio para, durante dos años, sumar esfuerzos en el reto de formación de funcionarios y técnicos locales en compra pública innovadora, que se convierte en «una oportunidad para las administraciones, para

incorporar nuevas soluciones a la prestación de servicios de calidad a la ciudadanía y fomentar y canalizar el trabajo que llevamos realizando desde hace unos años», ase-

vera el alcalde José Benlloch.
En cualquier caso, incide en que se trata de «un instrumento novedoso y complejo, que requiere de unas acciones y preparación previa, en las que Vila-real viene trabajando desde el 2018».

## propósito

## PREPARAR A LOS JÓVENES EMPUJU

⇒ En el marco de las acciones que tiene previsto acometer el Ayuntamiento de Vila-real con la subvención de 45.600 euros otorgada por la Agencia Valenciana de la Innovación se incluyen las dirigidas a formar en compra pública innovadora no solo a funcionarios y técnicos municipales sino también a los cinco jóvenes que la Generalitat ha asignado a Vila-real este año dentro del programa 'Empuju'.

Además, también se trabajará en la actualización de la consulta preliminar de mercado en el sector de las basuras realizada en el 2018, así como en la dinamización de las empresas de la ciudad y en la elaboración de un mapa de oferta innovadora en Vila-real v su área de influencia. «En definitiva, se trata de incorporar un nuevo punto de vista en la contratación pública que nos ayude a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y los servicios urbanos», indica el alcalde, José Benlloch.